



cromarbo

ART ON EARTH SINCE 1837



Depuis quatre générations, la famille Croonenberghs partage sa passion pour le marbre avec les architectes, les designers et les amoureux de matériaux naturels nobles. Le métier de Cromarbo est de fournir les marbriers belges, étant le dernier grossiste en marbres et granits en Wallonie. Isabelle & Bruno Croonenberghs sélectionnent des tranches et des blocs de marbres, pierres naturelles, quartzites, granits en provenance du Brésil, d'Espagne, de France, de Grèce, d'Inde, d'Italie, du Portugal, de Turquie... Certains onyx proviennent d'Iran. Plus proches, les derniers marbres belges trouvent également une place de choix. Le savoir-faire de Cromarbo est de mettre en valeur ces matériaux géologiques dans son large entrepôt, les mettant à disposition et les exposant à la vue des particuliers, des architectes et des décorateurs qui les intègrent – telles des œuvres d'art – dans leurs projets d'intérieurs singuliers et d'exception.

For four generations, the Croonenberghs family has shared its passion for marble with architects, designers and lovers of noble natural materials. Cromarbo's expertise is to supply Belgian marble craftsmen, being the last to provide marbles and granites in Wallonia. Isabelle & Bruno Croonenberghs are more than ever sourcing the most exceptional slices and blocks of marbles, quartzites, granites and natural stones. Some onyx stones are coming from Iran. The last Belgian marbles are also well represented. Cromarbo collaborates with quarries in Brazil, France, Greece, India, Italy, Portugal, Spain, Turkey... Cromarbo's know-how is to exhibit these geological materials in its warehouse, to make them visible and available to private owners, architects and decorators and to be integrated – as works of art – into their unique and exceptional interior projects.

@cromarbo

Rue des Chapelles 58, B-5080 La Bruyère
Ouvert lundi-vendredi / open Monday-Friday 8.00-17.30